

はるその常北高校

高校野球 夏の大会



7月8日(日) 常北高校対総和高校の試合が行われ、全校で応援をしました。結果は2対12で、残念ながら勝利を収めることはできませんでしたが、野球部員・応援団が一丸となって熱く燃えた一日でした。

応援団長 加藤依里香さん(3年 桂中出身)にインタビューしました!

Q 無事に大役を果たしましたね!

A やる前は自分が本当にできるかなあ…って不安がいっぱいでした。エールの交換のときは、ものすごく緊張しました。結果は負けちゃつたけれど、精一杯やれたらし、もう2度と経験できないことなですごくいい思い出になりました。

Q 常北高校は昨年から引き続き、2年連続女子の応援団長ですね。

A はい! 来年もぜひまた女子にやってもらえたらしいなって思っています。



美化委員会で水質検査を実施! 6月29日



城里町産業振興課・城里町くらしの会との連携のもと、水質検査を実施しました。生徒たちは自宅などで利用している水道水や近くの川などの水を持ち寄り、くらしの会の方々と一緒に講師の浜田先生の指導を受けながら検査をしました。

● 美化委員に
インタビュー
しました~!

- 自分が取ってきた那珂川の水がすごく汚くてびっくりしました。
- 山から流れてきた水がどうして汚くなるか、その仕組みがわかつておもしろかったです。
- 最後に講師の先生の今やっている研究の話を個人的に聞けたのがとても楽しかったです。
- 名前も知らない城里町の人たちと一緒に水質検査をやってみて、この人たちは本当に水のことを心配しているんだなあということを感じました。

第2回弁論大会 7月4日

昨年に引き続き第2回の今回は、17人の代表生徒が「命」「夢」「環境問題」などをテーマに熱弁を振るいました。審査員として、常北中学校長の飯村先生、桂中学校長の今泉先生、マナーインストラクターの加藤木先生にご来校いただき、審査の結果、最優秀に1年高安沙也加さん(常北中出身)、2位に2年宮下恵里香さん(常北中出身)、3位に2年高野あやかさん(常北中出身)が選ばされました。

